



Aimargues – Aubord – Beauvoisin – Le Cailar – Vauvert

JEU DE LA VIRGULE INTERDIT

Cuisine Centrale CCPC,

Vauvert, le 29 septembre 2023

Objet : NOUVEAU JEU DANGEREUX
Référence Chrono : Restaurant 02-2023/24
Copie : directeur (trice) des écoles.

Bonjour Mesdames, Messieurs,

Ce nouveau jeu extrêmement dangereux consiste à arriver derrière un camarade et à lui asséner deux voire plusieurs coups de manchettes sur la nuque, sur le crâne.

Merci d'être vigilant et en tous cas ce jeu **est formellement interdit** compte tenu de la gravité de ses éventuelles conséquences.

Nous informons les directeurs d'écoles et Mairies ce jour même et vous aurez reçu hier jeudi une alerte téléphonique de Marion, aujourd'hui une affiche bandeau rouge d'Hervé, en attendant cette note qui partira lundi dans les navettes.

Cordialement.

Pour la CCPC,

Hervé GIORGI
Coordinateur des équipes d'animation

Marion PEREZ JACQUIER
Responsable Administrative

Alain SANCHEZ
Responsable de la restauration